

Reconocen avances de lucha por la equidad de género en Latinoamérica



Quito, 8 mar (RHC) Varias autoridades de Latinoamérica reconocieron los avances de los países de la región en la lucha por la equidad de género, a propósito de conmemorarse el Día Internacional de la Mujer.

En Ecuador, el presidente Rafael Correa destacó que en su país 40 por ciento de los miembros de la Asamblea Nacional son mujeres, además de integrar el gabinete nacional y la Corte de Justicia; mientras,

en La Paz, recordó el jefe de Estado boliviano, Evo Morales, que durante su gobierno se han aprobado varias iniciativas con el fin de garantizar la presencia femenina en espacios de decisión.

Por otra parte, en Santiago de Chile, rechazó la primera mandataria Michelle Bachelet que en el mundo se utilicen a las mujeres como objeto o propiedad privada y, en Montevideo, destacó la coordinadora uruguaya de la Unidad Temática de Género, Patricia González, la lucha de las féminas por la igualdad, la justicia y la paz, y el compromiso de trabajar por un mundo mejor.

Mientras el presidente Nicolás Maduro llamó a profundizar la Revolución bolivariana, esencialmente feminista, un proceso que deberán liderar las propias venezolanas, indicó.

Al recibir una marcha de las mujeres de diversos sectores que concluyó en Palacio de Miraflores (sede del Gobierno), el jefe de Estado convocó a las féminas a respaldar con su acción la batalla que se libra en la esfera económica en medio de una emergencia.

Necesitamos el apoyo de las mujeres, dijo, sobre todo en el sector agroalimentario, como parte de 14 ejes que integran la Agenda Económica Bolivariana.

Como parte de las iniciativas, Maduro indicó que el próximo domingo será de siembra por la patria, dedicado al sector agroalimentario, por lo cual las mujeres campesinas y de las ciudades están llamadas a impulsar proyectos de agricultura.

También las convocó a ser pilar en el enfrentamiento a la guerra psicológica contra Venezuela y los obstáculos que ponen diputados de la derecha, ahora mayoría circunstancial en la Asamblea Nacional (parlamento), agregó.

También el presidente salvadoreño, Salvador Sánchez Cerén, firmó junto a representantes del poder legislativo y judicial un pacto para garantizar la autonomía económica de las mujeres, su empoderamiento y el respeto a sus derechos.

El Pacto por la Igualdad reconoce los importantes avances en el cumplimiento de los derechos de la mujer salvadoreña y se hace un llamado a intensificar los esfuerzos para alcanzar, de forma articulada, su máximo desarrollo con inclusión y equidad.

Durante su discurso en el acto de conmemoración del Día Nacional e Internacional de la Mujer, en el Centro Internacional de Ferias y Convenciones, aseguró que con el acuerdo se unirán esfuerzos para garantizar la autonomía económica de las mujeres.

Y el presidente mexicano Enrique Peña Nieto felicitó con motivo del Día Internacional de la Mujer a todas las féminas del país, las cuales representan un poco más de la mitad de la población.

Durante la conmemoración, efectuada en el estado de Aguascalientes, el mandatario presentó el programa Mujeres Pyme, que otorgará financiamiento a través de créditos desde 50 mil (tres mil dólares) hasta cinco millones de pesos (unos 300 mil dólares).

Aseveró que las mujeres son parte fundamental del desarrollo y progreso de la nación. Asimismo, llamó a que los tres niveles de gobierno se solidaricen con ellas para lograr mayor igualdad de género.

Destacó que este tipo de proyectos brinda autonomía económica a las féminas, así como libertad y realización personal, con mayores facilidades, lo cual les permite romper las ataduras que generan incluso violencia intrafamiliar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86628-reconocen-avances-de-lucha-por-la-equidad-de-genero-en-latinoamerica>



Radio Habana Cuba